

Aquí encontrarás la política de cookies de la página web. Antes de nada, para hacernos una idea, las cookies son pequeñas miguitas que están pensadas para tu navegador. Estas miguitas las busca tu navegador para que nos volvamos a ver en la red. A continuación todo el texto legal que corresponde a las cookies.

SI QUIERE SABER CÓMO ELIMINAR LAS COOKIES,

VAYA AL FINAL DEL DOCUMENTO.

1. ¿QUÉ ES UNA COOKIE?

QUÉ SÍ ES

Una cookie es un fichero sencillo y básico que es **INOFENSIVO** que se almacena en su navegador cuando visita casi cualquier página web. Se usan para establecer un vínculo entre el navegador usado en cada equipo y la página web. Aunque mucha gente no lo sabe las cookies se llevan utilizando desde el comienzo de los primeros navegadores para la World Wide Web.

QUÉ NO ES

No es maligno, no es un virus, no es un gusano, no es un troyano, no es nada nocivo... si te molestaran las cookies las puedes borrar sin problema alguno.

2. SOBRE LAS COOKIES.

POLÍTICA DE COOKIES ANALÍTICAS

Información sobre cookies

Las cookies y otras tecnologías similares tales como local shared objects, flash cookies o píxeles, son herramientas empleadas por los servidores Web para almacenar y recuperar información acerca de sus visitantes, así como para ofrecer un correcto funcionamiento del sitio.

Mediante el uso de estos dispositivos se permite al servidor Web recordar algunos datos concernientes al usuario, como sus preferencias para la visualización de las páginas de ese servidor, nombre y contraseña, productos que más le interesan, etc.

Cookies afectadas por la normativa y cookies exceptuadas

Conforme a la «Ley de Servicios de la Sociedad de la Información» (LSSICE) establecida por el Real Decreto 13/2012, es de obligación obtener el consentimiento expreso del usuario de todas las páginas web que usan cookies prescindibles, antes de que este navegue por ellas.

Según la directiva de la UE, las cookies que requieren el consentimiento informado por parte del usuario son las cookies de analítica y las de publicidad y afiliación, quedando exceptuadas las de carácter técnico y las necesarias para el funcionamiento del sitio web o la prestación de servicios expresamente solicitados por el usuario.

TIPOS DE COOKIES UTILIZADAS EN ESTE SITIO WEB

Según la finalidad

Cookies técnicas y funcionales: son aquellas que permiten al usuario la navegación a través de una página web, plataforma o aplicación y la utilización de las diferentes opciones o servicios que en ella existan.

Cookies analíticas: son aquellas que permiten al responsable de las mismas el seguimiento y análisis del comportamiento de los usuarios de los sitios web a los que están vinculadas. La información recogida mediante este tipo de cookies se utiliza en la medición de la actividad de los sitios web, aplicación o plataforma y para la elaboración de perfiles de navegación de los usuarios de dichos sitios, aplicaciones y plataformas, con el fin de introducir mejoras en función del análisis de los datos de uso que hacen los usuarios del servicio.

Según la propiedad

Cookies propias: son aquellas que se envían al equipo terminal del usuario desde un equipo o dominio gestionado por el propio editor y desde el que se presta el servicio solicitado por el usuario.

Cookies de terceros: son aquellas que se envían al equipo terminal del usuario desde un equipo o dominio que no es gestionado por el editor, sino por otra entidad que trata los datos obtenidos través de las cookies.

Según el plazo de conservación

Cookies de sesión: son un tipo de cookies diseñadas para recabar y almacenar datos mientras el usuario accede a una página web. Cookies persistentes: son un tipo de cookies en el que los

datos siguen almacenados en el terminal y pueden ser accedidos y tratados durante un período definido por el responsable de la cookie, y que puede ir de unos minutos a varios años.

3. TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

El editor de guiajavi.com es el Responsable del tratamiento de los datos personales del Interesado y le informa de que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679, de 27 de abril de 2016 (GDPR), por lo que se le facilita la siguiente información del tratamiento:

Fines del tratamiento: según se especifica en el apartado de cookies que se utilizan en este sitio web: www.guiajavi.com

Legitimación del tratamiento: por consentimiento del interesado (art. 6.1 GDPR).

Criterios de conservación de los datos: según se especifica en el apartado de cookies utilizadas en la web. Comunicación de los datos: no se comunicarán los datos a terceros, excepto en cookies propiedad de terceros o por obligación legal.

Derechos que asisten al Interesado:

- Derecho a retirar el consentimiento en cualquier momento.
- Derecho de acceso, rectificación, portabilidad y supresión de sus datos y a la limitación u oposición a su tratamiento.
- Derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de control (www.aepd.es) si considera que el tratamiento no se ajusta a la normativa vigente. Datos de contacto para ejercer sus derechos:

www.guiajavi.com. Email: jarobe.contact@gmail.com

Los servicios de terceros son ajenos al control del sitio. Los proveedores pueden modificar en todo momento sus condiciones de servicio, finalidad y utilización de las cookies, etc. Proveedores externos de este sitio web:

EDITOR	Google
POLÍTICA DE PRIVACIDAD	Sitio web

EDITOR	Google
POLÍTICA DE PRIVACIDAD	Sitio web

EDITOR	Google Analytics
POLÍTICA DE PRIVACIDAD	Sitio web

4. OTRAS NOTAS ADICIONALES.

Ni esta web ni sus representantes legales se hacen responsables ni del contenido ni de la veracidad de las políticas de privacidad que puedan tener los terceros mencionados en esta política de cookies.

Los navegadores web son las herramientas encargadas de almacenar las cookies y desde este lugar debe efectuar su derecho a eliminación o desactivación de las mismas. Ni esta web ni sus representantes legales pueden garantizar la correcta o incorrecta manipulación de las cookies por parte de los mencionados navegadores. En algunos casos es necesario instalar cookies para que el navegador no olvide su decisión de no aceptación de las mismas.

En el caso de las cookies de Google Analytics, esta empresa almacena las cookies en servidores ubicados fuera de la Unión Europea y se compromete a no compartirla con terceros, excepto en los casos en los que sea necesario para el funcionamiento del sistema o cuando la ley obligue a tal efecto. Según Google no guarda su dirección IP. Google Inc. es una compañía adherida al Acuerdo de Puerto Seguro que garantiza que todos los datos transferidos serán tratados con un nivel de protección acorde a la normativa europea. Puede consultar información detallada a este respecto en este enlace. Si desea información sobre el uso que Google da a las cookies le adjuntamos este otro enlace. Para cualquier duda o consulta acerca de esta política de cookies no dude en comunicarse con nosotros a través de la sección de contacto.

5. DESACTIVACIÓN Ó ELIMINACIÓN DE COOKIES.

En cualquier momento podrá ejercer su derecho de desactivación ó eliminación de cookies de este sitio web. Estas acciones se realizan de forma diferente en función del navegador que esté usando. Acceda a una u otra web dependiendo del navegador que use.

NAVEGADOR	WEB PARA QUITAR COOKIES
GOOGLE CHROME	ESTA
SAFARI	ESTA
FIREFOX	ESTA